
Nada es como antes, no sólo en la vida de aquellas mujeres, 
sino también en nuestra vida y en nuestra historia 
de la humanidad. Jesús no es un muerto, ha resucitado, 
¡es el Viviente! No ha vuelto simplemente a la vida, sino que es 
la misma vida, porque es el Hijo de Dios, que es el Viviente. 
        (Papa Francisco)
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Ya nada es como antes
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